

## Elecciones 2024. Estos son los nuevos destapes presidenciales

Muchos han sido los perfiles políticos que se han sumado a la carrera por llegar a la silla presidencial. Tan solo de la oposición a Morena, más de 20 perfiles se han declarado aspirantes a ser sucesores del presidente Andrés Manuel López Obrador. Algunos llevan tiempo pronunciando abiertamente sus intenciones, otros no tanto.

Sin embargo, hay algunos personajes cuyos "destapes" han sido particularmente recientes y en algunos casos incluso sorpresivos: perfiles mediáticos, empresarios, ciudadanos, que arrastran un proceso penal o que forman parte de algún minipartido. Estos son los más recientes destapados rumbo a 2024.

Pareciera broma, pero no lo es. Siguiendo los pasos de su padre para el proceso de 2018, el conductor Pedro Ferriz Hijar, recientemente se destapó como aspirante independiente a la Presidencia de la República rumbo a las elecciones de 2024. Así lo dio a conocer el hijo del periodista Pedro Ferriz de Con el pasado 15 de mayo a través de su cuenta de Twitter, en donde señaló que lo hace "por amor a México".

"¡Me destapo oficialmente como candidato a la Presidencia! Iré como candidato a la Presidencia, sin la ayuda de los partidos políticos. Por mi amor al pueblo de México. México tendrá un jefe del ejecutivo que merece. Honestidad, integridad, apoyo empresarial y cero corrupción serán las insignias de mi mandato", expresó el periodista, a quien no le terminó de llover crítica.

El coordinador de lo senadores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado, Manuel Velasco, es el perfil que más recientemente se ha pronunciado por ser el candidato de su partido. El pasado 18 de mayo, aseguró que, en caso de que su partido participe, él sería la apuesta del PVEM en las próximas elecciones presidenciales de 2024.

Sin embargo, se negó a decir si el Verde iría en alianza con Morena en 2024, es decir, si se postularía al interior de la encuesta interna del guinda como se tiene contemplado con el diputado Gerardo Fernández Noroña del Partido del Trabajo (PT), aunque adelantó que probablemente se refrendaría la alianza de su partido con el movimiento.

https://politico.mx/elecciones-2024-estos-son-los-nuevos-destapes-presidenciables-para-2024